

Recommended cleaning procedure Zehnder Ceiling Panels

Reinigungsempfehlung Zehnder Deckenstrahlplatten

As standard, Zehnder Ceiling Panels are realized with an electrostatic polyester powder coating, thus providing them with a long-term finish. The powder-coated surface should always be cleaned with a soft, dry cloth.

If the dirt cannot be removed by this procedure, the cloth can also be moistened, with the addition of a pH-neutral cleaner (household detergent), if necessary.

Contact of the powder coating with both alkaline and acidic substances should be avoided.

Metallic powder coatings show a particularly sensitive reaction.

Due to the risk of a change in hue or effect, for metallic coatings a suitability test must be performed.

Zehnder-Deckenplatten werden standardmäßig mit einer elektrostatischen Polyester-Pulverbeschichtung ausgeführt und sind somit mit einem Langzeitfinish versehen. Die Reinigung der pulverbeschichteten Oberfläche sollte grundsätzlich zunächst mit einem weichen trockenen Tuch erfolgen.

Lassen sich Verschmutzungen auf diese Art nicht entfernen, kann das Tuch auch befeuchtet werden, ggf. unter Zusatz eines pH-neutralen Reinigers (Haushaltsspülmittel).

Grundsätzlich zu vermeiden ist der Kontakt der Pulverbeschichtung mit alkalischen, aber auch sauren Substanzen.

Besonders empfindlich reagieren hier Metallic-Pulverlacke. Bei Metallic-Beschichtungen ist wegen der Gefahr einer Farbton- bzw. Effektveränderung eine Eignungsprüfung vorzunehmen.

Zehnder GmbH, September 2017